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Sachverhalt: 
 

Ratsfrau Paulitschke (SPD) hat folgende Anfragen: 
1. Wie stellt sich das Leitungsnetz der Fernwärme in der Stadt Neubrandenburg dar, gibt es 
Gebiete, die nicht erschlossen werden können.  
Sie bittet dringend um Prüfung, warum die Villen am Friedrich-Engels-Ring keinen 
Fernwärmeanschluss bekommen sollen.  
 
2. Bezüglich des Weberglockenmarktes bittet sie um einen Vergleich der Besucherzahlen mit 
der neu-sw-Eishalle und ohne Eishalle im Jahr 2022. 
Sie fragt nach der Planung des Weberglockenmarktes im Jahr 2023, ob es möglich wäre, die 
Eishalle an einem anderen Standort und auch für einen längeren Zeitraum zu nutzen, um 
Schulen die Möglichkeit zu geben, während des Sportunterrichtes die Eishalle zu nutzen.  
 
3. Ratsfrau Paulitschke nimmt Bezug auf einen Beschluss in der vorigen Wahlperiode zum 
HKB. In diesem wurden vier Säulen für dessen Nutzung aufgeführt. Sie möchte wissen, 
welche dieser Nutzungen sich etabliert hat und welche nicht. Muss das Konzept überarbeitet 
werden? 
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